



DMS Oberliga Baden-Württemberg



VS-Villingen (bn). »Die Mädels waren alle Klasse und haben sich schier zerrissen. Ich bin wirklich stolz auf sie«. Dieter Fabian vom Schwimm-Club Villingen ließ am Samstagabend im Villingener Hallenbad keinen Zweifel am Erfolg seiner ersten Damengarnitur, die sich soeben in der Oberliga Baden-Württemberg etabliert hatte.



Haben sich in der Oberliga Baden-Württemberg etabliert: Ines Biker, Katja Matt, Sophia Kneer, Maren Blessing (mit Maskottchen Mecki), Trainer Dieter Fabian und Betreuerin Birgit Lüttich, Isabelle Müller, Melina Lüttich, Talia Härtel und Anna Miller vom Schwimm-Club Villingen (von links).

Foto: Müller.

Das Team der acht Damen, die jüngsten 15 und die älteste 32 Jahre alt, bestritt am Samstag im eigenen Wasser die Deutsche Mannschaftsmeisterschaft der Schwimmer, die in diesen Wochen bundesweit von den Bezirks- bis zur Bundesliga geschwommen werden. Ein Team muss dabei zwei Mal das komplette olympische Programm absolvieren und jede Schwimmerin darf dabei höchstens vier Mal starten.

Isabelle Müller, Ines Biker, Maren Blessing, Sophia Kneer, Melina Lüttich, Anna Miller, Talia Härtel und Katja Matt trumpten auf, ließen Dauerrivale Konstanz deutlich hinter sich und landeten nach grandiosem Kampf auf dem abstiegssicheren Rang sieben der Oberliga. Die höchsten Einzelpunktzahlen erschwamm Isabelle Müller trotz gerade erst überstandener Krankheit über 100m Freistil. Ihre Zeit von 1:00,93 Minuten bedeutete 598 Punkte.

Mit einer durchschnittlichen Punktzahl pro Start von 537 war die 16-Jährige erfolgreichste Villingerin. Im Schnitt 517 Zähler sammelte Ines Biker, die sich über ihre Paradedisziplin, 800m Freistil, stark verbesserte und mit 9:54,34 Minuten erstmals unter der Zehn-Minuten-Marke blieb.

Die beiden Jüngsten, Sophia Kneer und Maren Blessing, kamen auf durchschnittlich 514 beziehungsweise 501 Punkte, wobei Maren mit ihrer Zeit über 200m Lagen (2:30,34) die dritthöchste Einzelpunktzahl (569) erreichte.

Bei 26 Starts schafften die acht Mädels zudem zehn persönliche Bestzeiten. Gestern gingen – ebenfalls im Villinger Hallenbad – die Team der Bezirks- und der Badenliga ins Wasser. Der SCV war mit je zwei Teams dabei. Wir werden noch berichten.

